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WIDYNSKI  RAIFFEISENWEG  5  52249  ESCHWEILER

An die 
Bürgermeisterin
der Stadt Eschweiler

52249 Eschweiler                                                                                                                                                                                   

                                         

         Eschweiler, den 10.05.2022

Fragen gemäß § 18 der Ratsgeschäftsordnung  

- Sitzung des Rates der Stadt Eschweiler am 18.05.2022, TOP Ö1 -

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,

mit folgenden Fragen wende ich mich heute an Sie und erbitte deren Beantwortung. 

Frage Nr. 1:

Seit wann haben Sie, seit wann hat Herr Gödde, (bitte Datumsangaben) Kenntnis von der 

Alternativplanung der Fa. List Develop Commercial, und von wem sind Sie darüber in 

Kenntnis gesetzt worden?

Frage Nr.2:   

Wann haben Sie, seit wann hat Herr Gödde (bitte Datumsangaben), die Alternativplanung 

der Fa. List Develop Commercial zum ersten mal gesehen?

Frage Nr. 3:

Von wem, und wann (bitte Datumsangabe), haben Sie die Planungen der List Develop 

Commercial erhalten, die Sie dann (bitte Datumsangabe) einer fachlichen Bewertung in 

Ihrem Hause zugeführt haben?



Frage Nr. 4:

Wie ist das Ergebnis der fachlichen Bewertung der genannten Planungen? 

Frage Nr. 5:

Werden Erkenntnisse der fachlichen Bewertung Eingang in den Bebauungsplanentwurf des

Aufstellungsbeschlusses B-Plan Nr. 313 „RathausQuartier“ finden, der am 2. Juni angeblich

schon dem Fachausschuss zur Diskussion/Abstimmung vorgelegt werden soll? 

Frage Nr. 6:

Wann findet die geplante Bürgerversammlung zu diesem Thema (B-Plan Nr. 313 

„RathausQuartier“) statt?

Über die Tagespresse haben die 85%-Grundstücksmitbesitzer jüngst mitgeteilt, dass diese jetzt 

angeblich eine Gesellschaft gemeinsam mit der Fa. Ten Brinke gegründet haben und daher weiter 

nicht nur Grundstücksverkäufer gewesen sein werden sondern gar Teilhaber einer möglichen OHG

und somit auch „Bauherr“ des Bauprojektes. 

  

Frage Nr. 7:

Ist aus diesem Grund von Ihnen geplant dem Rat zu empfehlen einen Beschluss zu fassen, 

dass die 15% der städtischen Liegenschaften nicht nur an die Fa. Ten Brinke verkauft 

werden sollen, sondern auch mit an die Herren Pieroth und Schumacher, und werden Sie 

auch daher empfehlen, den bereits erfolgten Notarvertrag mit der Fa. Ten Brinke 

rückabzuwickeln? 

Vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen

              

Thomas Widynski
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